

## Par quoi remplacez-vous la prison ? 5

Soumis par Administrator  
05-08-2009

Le criminologue Maurice Cusson expose concrètement le problème esquivé par les constructivistes : « Il est bien entendu qu'il ne peut y avoir de crime sans loi. Mais il n'en reste pas moins que loi ou pas, il y aurait encore des gens qui plongeraient leur couteau dans le cœlur de ceux qu'ils n'aiment pas ; qui entreraient par effraction dans les maisons d'autrui pour y prendre des objets de valeurs ; qui n'attendraient pas le consentement de la femme pour lui imposer un coït, etc. Si ces actes n'étaient pas punis par les lois, nous ne pourrions pas les appeler crimes, c'est entendu. Mais ils ne cesseraient pas pour autant de causer de graves difficultés à ceux qui les subissent. » (Maurice Cusson, *Délinquants pourquoi ?*, Bibliothèque québécoise, 2003, p. 24)